

MINI HISTORIAS: AWASHIMA, DOMYOJI Y EL DENTISTA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Después de un duro día, Seri Awashima se quitó el maquillaje, se dio una ducha, se secó el cabello, se puso su ropa de dormir y se sentó en un cojín color burdeos cuando regresó al dormitorio. Suspiro profundamente. Cuando miro el reloj de pared, ya era alrededor de la medianoche. Era un momento muy valiente desde el punto de vista cosmético para tomar un refrigerio a partir de ahora.

Awashima luchó por un momento, pero...

(La lentitud también es importante para mantener la motivación.)

Se dijo eso, dejándose un poco culpable, y se dirigía al frigorífico. Abrió la puerta del congelador y saco "Anko Bar Finest Premium" del interior. Este es un artículo de edición limitada comprado en línea y ya no está disponible en línea.

Hay otros helados que usan pasta de frijoles rojos, pero en la mayoría de los casos, el sabor y la dulzura de la pasta de frijoles rojos quedan atrapados en el frío, y muchos de ellos no son suficientes para las personas que quieren probar la pasta de frijoles rojos a su gusto y contenido del corazón.

Sin embargo, en el momento en que comes este "Azuki Bar Finest Premium", la dulzura que te hace sentir como si comieras pasta de frijoles crudos se esparce en tu boca, convirtiéndolo en un plato extremadamente satisfactorio para Awashima, la maestra de la pasta de frijoles. Recibió 20 botellas, así que estaba deseando comerse una botella cada día.

Awashima le quitó la bolsa, le dio un mordisco, sonrió y se mordió la boca...

El momento de dicha se convirtió en una sensación melancólica y pesada con un dolor agudo en la capucha.

La barra de pasta de frijoles ha eliminado el relleno del diente. Por eso debería ir al dentista en un futuro próximo.

El dentista de su familia estaba un poco lejos de la casa de sus padres, por lo que Awashima buscó un nuevo dentista de buena reputación cerca del dormitorio, hizo una cita con anticipación y, dos días después, se tomó medio día libre.

Fue la primera vez en cinco años que iba al dentista.

Después de pasar por la puerta automática, el recepcionista entro a la sala de espera y Awashima abrió los ojos.

"¿Qué, Teniente?"

Allí había una cara que conocía.

"¿Teniente, también tienes caries?"

Domyoji, que estaba hojeando las revistas que se le proporcionaron, miró hacia arriba y dijo con una sonrisa brillante.

"Oh, no, tengo un poco de empaste de dientes."

"Oh, es cierto. Parece ser una bacteria de caries."

Para ser honesto, es un poco incómodo encontrarse con personas del mismo lugar de trabajo en estos lugares y del sexo opuesto, pero a Domyoji no parece importarle en absoluto.

La miro con una mirada de cachorro lleno de expectativas, como "Hablemos hasta que sea nuestro turno.". Awashima sonrió y se sentó junto a Domyoji porque no podía girar a la derecha y salir.

Luego tuvieron una conversación incoherente.

"Al principio, tenía un dolor de muelas y no entendía por qué, así que pensé que era una enfermedad extraña. Así que cuando consulté con Hidaka, me dijeron que era una caries y concerté una cita. Pero un dentista se ve así."

"¿Es esta la primera vez que visitas a un dentista?"

"Es mi primera vez. No, me pregunto si me inyectara. En realidad, no soy bueno con las inyecciones."

Noto que la conversación no se inició gradualmente.

"Domyoji. ¿Puedo preguntarte algo?"

"¿Qué?"

"¿No sabes qué tipo de tratamiento recibirás en el dentista?"

"¿Qué va a hacer? ¿No es normal diagnosticar y recetar medicamentos?"

Oh, pensó que estaba mal. Sin embargo, en ese momento, escucho una voz que llamaba "Domyoji-san", y Domyoji saludó a Awashima con una sonrisa brillante y entró en la oficina del médico. Cuando Awashima estuvo mirando por un rato,

"¡Doriru! ¡Doriruu!"

Escucho una voz gritando desde adentro. Como un pájaro silenciosamente limitado.

A partir de ese día, "Scepter 4" comenzó a ver a Domyoji, que se lavaba los dientes desesperadamente con lágrimas cada vez que comía arroz.